

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 26. Juli 2019

Mainhausen unterstützt Musikschule

Gemeindevorstand beschloss zusätzlichen Zuschuss

In der letzten Sitzung des Gemeindevorstandes der Gemeinde Mainhausen waren sich alle Gremiumsmitglieder einig, dass die ortsansässige Musikschule mit einem zusätzlichen Zuschuss unterstützt werden sollte.

Einen Teilbetrag aus der diesjährigen Sparkassenausschüttung wird nun in den nächsten Tagen auf dem Konto des gemeinnützigen Vereins eintreffen. „Die erfolgreiche Arbeit mit den weit über 750 Schülern im Bereich Chorgesang und die Ausbildung an einem Musikinstrument soll auch weiterhin durch unsere Kommune unterstützt werden“, erklärte Bürgermeisterin Ruth Disser dieser Tage.

Die Finanzierung der Musikschule Seligenstadt – Mainhausen - Hainburg war in den letzten Wochen vermehrt Thema in verschiedenen Besprechungen und auch im Sozialausschuss der Gemeinde. Die Vorsitzende des Ausschusses, Frau Gisela Schobbe von der SPD-Fraktion, bat die Vertreter der Fraktionen über die zukünftige Form der Finanzierung intern zu beraten, um auch zukünftig die Unterrichtsvielfalt anbieten können.